

INFOS MAIRIE

DENOMINATION DES VOIES ET NUMEROTATION DES HABITATIONS

Le Conseil municipal a décidé de faire procéder à la dénomination des voies et numérotation des habitations.

Quels sont les avantages ?

- vous pourrez être géo localisés, ce qui permet d'arriver facilement chez vous, livraisons facilitées, arrivée des secours non retardée, etc,
- distribution optimale du courrier,
- accès au très haut débit (pas de numéro, pas de numérique) quand il sera disponible.

Quels sont les inconvénients ?

- nécessité d'informer vos correspondants de votre nouvelle adresse,
- changement d'adresse sur vos cartes grises (payant), c'est un coût assez modeste. Il faut savoir toutefois que l'ancienne numérotation de véhicules sera remplacée à cette occasion par la nouvelle, les plaques des véhicules concernés seront donc à changer.
- changement d'adresse au registre Kbis pour les commerçants / artisans.

Pour procéder à la dénomination des voies, une commission a été créée, composée des conseillers et de 3 personnes de la commune connaissant bien le terrain. L'idée est de garder des noms collant historiquement à la réalité de la commune. La route de Valréas s'appellera « route de Valréas » et non « Boulevard du Général X » par exemple.

La numérotation sera faite par système métrique. Vous pourrez donc avoir un numéro à 2, 3 ou 4 chiffres.

Une fois la dénomination réalisée, vous en serez informés et vous pourrez venir en mairie la

consulter et donner votre avis.

En compensation des inconvénients cités plus haut, la mairie gardera à sa charge le montant de la plaque numérolgique de la maison (certaines communes la font payer).

Le projet devrait se réaliser fin 2015 ou début 2016.

DONNE TELEVISEUR

L'école de Montbrison ne souhaitant plus avoir l'usage de son téléviseur, marque Transcontinent, nous avons pensé en faire profiter un Montbrisonnais.

Il n'y en a qu'un, donc il sera donné au premier qui se manifestera.

FERMETURE SECRETARIAT

Le secrétariat de mairie sera exceptionnellement fermé le mardi 07 avril 2015. Il sera ouvert le jeudi 09 avril toute la journée (de 9 h à 17 h).

BENNE CARTONS

Vous avez pu constater qu'une nouvelle benne a été installée récemment près du cimetière. Elle est destinée à recevoir les cartons bruns.

Nous vous demandons de bien vouloir aplatir les cartons avant de les mettre dans la benne (il en est de même pour les bouteilles dans la benne « emballages »). Si cette opération d'aplatissage n'est pas effectuée, la benne est très vite pleine.

Nous vous demandons également de ne pas effectuer vos dépôts à côté de la benne lorsque celle-ci est pleine.

Nous vous rappelons que de nouvelles cartes sont disponibles en mairie pour l'accès aux déchèteries de la Communauté de Communes Enclave des Papes / Pays de Grignan.

CARSAT

Carsat Rhône-Alpes (Caisse d'assurance retraite et de la santé au travail)

Retraite et déclaration de revenus : une démarche simplifiée

Les retraités effectuent tous les ans une déclaration de revenus qui doit intégrer le montant de leur retraite.

Afin de simplifier leurs démarches, la Carsat Rhône-Alpes communique directement à l'administration fiscale, chaque année, le montant des revenus perçus au titre de la retraite du régime général. Ce montant imposable figure alors sur la déclaration de revenus pré-remplie.

Les retraités n'ayant plus à reporter ce montant sur la déclaration, il n'est plus envoyé par courrier postal au profit d'une information disponible à tout moment sur www.lassuranceretraite.fr (après création de leur espace personnel).

Les personnes ne disposant pas d'un accès Internet peuvent obtenir ce montant sur le serveur vocal du 3960 en tapant le choix 0 (se munir de son numéro de sécurité sociale et du montant de son dernier paiement).

Consulter son montant à déclarer en ligne : comment ça marche ?

- Connectez-vous sur le site www.lassuranceretraite.fr
- Créez votre **espace retraite personnel** (en cliquant sur "je crée mon espace personnel" et en vous laissant guider) ou accédez directement à votre compte
- Une fois dans votre espace personnel, cliquez sur "**Je souhaite consulter le montant déclaré à l'administration fiscale**".
- Vous pouvez alors visualiser le montant, le télécharger et si nécessaire l'imprimer

L'Assurance Retraite propose de nombreux services en ligne gratuits et sécurisés à l'ensemble de ses assurés (actifs ou retraités) afin d'effectuer rapidement et simplement leurs démarches à distance.

Pour plus d'informations et pour accéder à l'offre de services Internet, rendez-vous sur www.lassuranceretraite.fr.

LE MAS DE LA ROCHE

SOPHROLOGIE AU MAS DE LA ROCHE

SEANCES GROUPES (de 3 à 6 pers.)

Lundi : 10h30 mercredi : 18h30

Avril : LA FORCE DE LA PENSEE POSITIVE

Mai : ATTEINDRE UN OBJECTIF

Juin : SOPHRO MUSIQUE

Nouveau (à partir d'avril) : **tous les samedis à 11h**
(découvrir la sophrologie pour un bien-être au quotidien)

Tarif à la séance : **13€**;
au mois : **40€**; au trimestre : **105€**

SEANCES INDIVIDUELLES :

Une étape difficile, un stress particulier, un objectif à atteindre, un examen à passer... En quelques séances, la sophrologie peut vous apporter une aide précieuse pour gérer vos émotions et avancer de manière plus positive.

Tarif à la séance : **45€ (1h)**

Forfait adaptés : futures mamans, jeunes étudiants, enfants... n'hésitez pas à me contacter !

Michèle MEZIN – Sophrologue (diplômée à l'Institut de Sophrologie Rhône-Alpes
michelemezin@gmail.com - **06 72 94 92 49** - www.sophro-bien-etre-drome.com
Le Mas de la Roche – Quartier Crochamp – 26770 Montbrison S/Lez

CARNET ROSE

Une petite Julie est née le 28 février 2015 au foyer de François CHEYRON et Cindy FAURE. L'équipe du Petit Journal adresse tous ses vœux de bonheur à la petite famille.

CAFÉ DU CENTRE

Samedi 25 Avril
DEUXIEME VIE
(Théâtre)

CHÈVRERIE LES CLOTS

Vanessa et Thomas sont heureux de vous accueillir à la « Chèvrerie Les Clots » avec leurs fromages de chèvre, tous les jours de 10H00 à 12H30.

M . A . C . T .

L'association Montbrison Archéologie Culture et Tourisme tiendra son assemblée générale le
LUNDI 13 Avril à 18 h
dans la salle des fêtes de Montbrison sur Lez. Nous invitons les habitants de Montbrison à venir y
participer.

Le pot de l'amitié clôturera notre réunion. Nous vous attendrons nombreux.

PERIODE ROMAINE.

Dans le courant du 1^{er} siècle avant J.-C. arrivent les premiers occupants romains. Introduite en Gaule, la civilisation romaine est vite intégrée par les populations locales. La Gaule du sud est organisée par les Romains. Montbrison dépend de la cité romaine des Voconces qui a deux capitales ; l'une religieuse : Die (Dea Augusta) et l'autre administrative : Vaison (Vasio), et dix neuf petites agglomérations dont certaines ont été identifiées – Nyons, Buis, Mirabel aux Baronnies, Séguret et Altonum.

LE PAYS D'ALTONUM.

A l'intérieur de la cité romaine, sont créés des « pagi » (pluriel de pagus) qui comporte des « vici » (pluriel de vicus), comme nos départements sont composés de cantons qui comportent des villages. Le Pagus Aletanus, dont le chef-lieu est situé au Pègue, englobe une petite région géographiquement bien individualisée limitée au nord-est par la Lance, au nord-ouest par les bois de Taulignan, au sud-est par les collines bordant la rive droite de la vallée de l'Eygues et au sud-ouest par une zone marécageuse allant de Suze-la-Rousse à Tulette. Le pagus est dirigé par un préfet choisi parmi la population locale. Une inscription trouvée au Pègue même, rappelle que celui du pagus Aletanus offre à la population d'Altonum des bains garnis de marbre. Les gaulois adoptent rapidement les coutumes romaines et les campagnes de notre commune voient s'édifier de nombreuses « villas » dont l'architecture imite celle des constructions de l'Italie romaine. Ces vastes fermes gallo-romaines occupent les meilleures portions du territoire. C'est ainsi que les recherches sur le territoire de la commune, révèlent plusieurs grandes « villas » (riches domaines romains) dont les vestiges ont été découverts généralement lors des travaux agricoles ; par exemple L'Olivière, Arron, Le Prieuré, Fontbonneau, Suzaud, La Caillone. Dans l'un de ces sites, situé au pied nord de Suzaud, a été retrouvée une tête de statue en marbre qui prouve la richesse de ses propriétaires. Les plus importantes « villas » sont décorées de marbre, et certaines ont même un système de chauffage par le sol appelé « hypocauste ». La plupart de ces habitations dureront environ 3 ou 4 siècles. Plusieurs autres établissements (fermes agricoles, ateliers de potiers) ont été localisés en divers lieux : Beloure, Gramenon, le Centre, Pontaujard...

SOIRÉE MOULES-FRITES

L'Amicale organise sa soirée moules-frites le
Vendredi 24 avril à 19h30
15€ tout compris. Réservez au 06-81-00-71-45

Prochain numéro du petit journal le **mercredi 6 mai 2015**

Dépôt des articles (impératif) avant le lundi 27 avril 2015 à 19h30

Rappel de l'adresse du petit journal de Montbrison:

Le Petit Journal de Montbrison - La Mairie - 26770 Montbrison sur Lez

Vous pouvez également nous faire parvenir vos articles par

email : redaction@petit-journal-montbrison.com

et consulter le petit journal sur site Internet : www.petit-journal-montbrison.com

Webmaster créateur : Alain MONTLAHUC - webmaster@petit-journal-montbrison.com : Joël MAILLOT

Le petit Journal de Montbrison N° ISSN: 1270 -1998 Responsable Rédaction: Séverine MAILLOT